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Антарктида, 01 - мой текущий доклад 

Автор: Swaruu Official - Español Дата публикации: 21 февраля, 2023 г. 
 

 

Мари Сваруу: И снова здравствуйте. Я Мари Сваруу. 

 

Спасибо, что вы снова здесь со мной. Сегодня я расскажу вам всѐ, о чѐм я могу вас 

информировать о том, что происходит в Антарктиде, как только опубликую это видео. 

 

В настоящее время звѐздный корабль «Толека» движется по низкой, почти экваториальной 

орбитальной траектории, поскольку Федерация настаивает на том, чтобы ни один крупный 

космический корабль не пролетал над полярными областями из-за высокого трафика 

космических кораблей, присутствующего там в любое время. Другая причина заключается в том, 

что магнитосфера Земли очень сильна на полюсах, что затрудняет навигацию и может 

создавать помехи для приборов. 

 

В любом случае, иногда орбита «Толеки» проходит достаточно близко к Антарктиде, чтобы 

можно было видеть весь регион прямо отсюда. То, что я могу видеть из окон левого борта 

корабля, когда наша орбита проходит достаточно близко, проходя прямо между Антарктидой и 

островом Тасмания, это постоянное движение всех видов кораблей и челноков, маленьких и 

больших, и даже некоторых транспортных судов среднего размера, входящих и выходящих из 

этого региона. 

 

Хотя я не могу точно подсчитать, я могу сказать, что каждый день прилетают и улетают от 25 до 

50 кораблей, в некоторые дни больше, чем в другие. Они чѐтко следуют коридорам воздушного 

движения, так что они явно организованы из какого-то центра управления движением. 

 

Все они входят и выходят из геометрического центра Антарктиды, следуя почти 

перпендикулярному подъѐму, или уходят прямо вверх в космос, где рассеиваются во всех 

направлениях. Большая часть трафика, однако, продолжается в направлении Луны, за которой 

находится большой андромедианский космический корабль. Я знаю, что космическое движение 

отслеживается и контролируется с андромедианского космического корабля биосфера, который 

прячется за Луной. Он называется «Вьера» и это большой корабль, длиной 811 км, в форме 

наконечника стрелы, который служит штаб-квартирой Федерации для всех связанных с Землѐй 

дел. Но я также вижу, что на поверхности, в Антарктиде, есть ещѐ какая-то местная система 

управления движением, которая направляет все корабли туда и обратно. 

 

Помимо звѐздных кораблей, я могу ясно видеть значительное количество человеческих 

самолѐтов, входящих и выходящих из Антарктического региона, в основном это военные 

самолѐты типа C17 Globemaster III, C5 Galaxy и более старые C-130 Hercules, а также 

российские транспортники Антонов 22. 

 

Наряду с небольшими, также большое количество крупных частных самолѐтов, таких как 

Gulfstream II, Cesna и Falcon, а также другие более крупные самолѐты, которые, как мне 

кажется, относятся к тем же типам, которые используются гражданскими авиакомпаниями. 
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Я должна добавить, что наблюдаю постоянное присутствие человеческих истребителей, 

патрулирующих Антарктиду внутри, обычно не вблизи ледяного покрова и океана. И я знаю, что 

предположительно в этом регионе нет авиабаз боевых самолѐтов, и они даже не могут там 

находиться, согласно официальной версии. 

 

Кроме того, по периметру или по всему побережью Антарктиды явно присутствуют военные 

корабли нескольких государств. Я могу отличить военный корабль от гражданского судна, а 

также распознать несколько типов военных кораблей, хотя пока не могу распознать их все. 

 

Большинство из них – из США, Великобритании, России, Китая, Австралии, Чили и Аргентины, и 

все они, похоже, очень хорошо ладят друг с другом, поскольку отсюда я вижу китайские, 

российские, американские и британские военные корабли, движущиеся вместе в тандеме и 

довольно близко, явно в сотрудничестве. Принято считать, что Антарктида является 

демилитаризованной зоной, но отсюда мне совершенно ясно, что это одна из самых 

милитаризованных зон на Земле, если не самая милитаризованная, более чем. 

 

Что касается поверхности самой Антарктиды, то большую часть времени я вижу лишь облачный 

покров и антарктические штормы по периметру ледяного покрова и немного ещѐ, но интересно, 

что, когда я вглядываюсь вглубь в Антарктиду, ясное небо там является нормой. 

 

И хотя я наблюдаю с расстояния в несколько тысяч километров, я могу ясно различить, что там 

есть большая структура, похожая на стену, далеко вглубь, потому что я вижу чѐткую 

искусственную линию, как барьер, чтобы никто не проник в центр с поверхности. Эта линия или 

стена окружает центр на расстоянии нескольких тысяч километров, она почти идеально круглая, 

и еѐ высота должна быть не менее 100 метров. 

 

Глядя невооружѐнным глазом и с помощью традиционного телескопа, отсюда я вижу, что в зоне 

центра или около центра Антарктиды есть очень большое пространство свободной ото льда 

земли с явным компонентом зелѐной растительности. По моим оценкам, площадь зелѐной 

свободной ото льда территории должна быть, по крайней мере, размером с Великобританию, а 

в еѐ центре должна находиться главная полярная впадина, направленная вглубь Земли. 

 

Отсюда я не вижу почти никаких деталей, всѐ, что я могу разобрать, это то, что она в основном 

зелѐная, с некоторыми коричневыми пятнами, это всѐ, что я могу видеть прямо отсюда. Всякий 

раз, когда я могу видеть ближе, в направлении антарктического побережья, я могу различить 

множество сооружений и баз, сияющих своими светящимися огнями, днѐм или ночью, вполне 

видимыми, помня, что день и ночь длятся там 6 месяцев. И бесчисленное множество более 

мелких и небольших по всей береговой линии. Совсем не похоже на Северный полюс, где я не 

вижу особой активности, только ледоколы и большие корабли и изредка самолѐт, по меньшей 

мере. 

 

И в дополнение то, что я знаю как факты о том, что происходит в Антарктиде. 

 

Вся зона полна старых звѐздных баз по всему континенту, некоторые действующие, но в 

основном заброшенные, и мне говорили, что этот регион использовался как зона контроля 

Земли со стороны Федерации, по крайней мере, со времѐн последнего великого потопа, 
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который произошѐл, когда воды планеты Тиамат затопили Землю, официально около 12 500 лет 

назад, то есть примерно тогда, когда произошѐл и последний полярный сдвиг. 

 

Эта территория была выбрана Федерацией из-за еѐ недоступности, так как туда было бы очень 

трудно добраться любому нормальному человеку, с земной, традиционной или официальной 

технологией или без неѐ. Почти все нечеловеческие расы имеют в Антарктиде базы, города и 

подземные сооружения. 

 

У многих есть базы, по крайней мере, часть которых находится над поверхностью. Большинство 

этих баз населены многими расами в смешанной кооперативной манере, подобно тому, что 

происходит на борту андромеданской биосферы «Вьера» за Луной, и не принадлежат какой-то 

одной конкретной расе. 

 

Однако, там часто встречаются андромеданцы, арктурианцы ветви дизлентиплекс, много 

сирианцев, различные виды серых в большом количестве, в основном высокие серые. Также 

малакак или высокие белые, среди ряда других лирианских звѐздных культур, которые мне 

запрещено упоминать, и самые многочисленные инопланетяне на Земле – центаврианцы или 

альфратеанцы. 

 

Насколько мне известно, там нет официальных отрядов, принадлежащих к расам плеядеанцев, 

работающих там в официальном статусе. Возможно, там есть отдельные группы плеядеанцев, 

но они не работают и не работали бы в качестве официальных представителей своих рас и 

культур. 

 

Среди других звѐздных рас, отсутствующих здесь, стоит упомянуть группы кошачьих, таких как 

урма и официальные отряды рептилианцев, которые признаются Федерацией, хотя известно, 

что присутствует множество рептилианских культур и рас, связанных с Землѐй, работающих 

там, в Антарктиде, в сотрудничестве с человеческими правительствами с поверхности Земли. 

Это рептильные расы, которые также называют Землю своим домом. 

 

Базы в Антарктиде, находящиеся в ведении Федерации, настолько велики, что представляют 

собой целые города, в основном подземные, и они также связаны с бесчисленными другими 

глубокими подземными военными базами и городами по всей Земле с помощью 

высокоскоростных магнитных поездов, и это объясняет, почему в любой момент туда и оттуда 

постоянно существует такое интенсивное движение. 

 

Неземные люди любой звѐздной расы попадают на Землю, используя, прежде всего, 

Антарктиду, а затем оттуда они перемещаются под землей на высокоскоростных поездах в свои 

конечные пункты назначения по всей Земле, конечные пункты назначения во многих случаях 

находятся под крупными человеческими городами на поверхности. Именно там происходит вся 

координация между местными правительствами, наиболее крупными правительствами людей и 

Федерацией. Именно там они встречаются довольно часто, по крайней мере, раз в месяц, чтобы 

строить планы, отдавать и получать приказы о том, как они должны управлять человеческим 

обществом на Земле. 

 

Антарктическая база или базы являются главным центром контроля и реальным центром власти 

на Земле, где человеческие власти сливаются с нечеловеческими, и откуда все правительства и 
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тайные общества получают свои приказы. Именно поэтому многие официальные политики 

марионеточного уровня, по некоторым данным, отправляются в Антарктиду, хотя это держится в 

тайне от основного населения. 

 

Возможно, это только утечка части этой информации, из-за тенденции Кабала давать людям 

намѐки, с намерением, что если население Земли ничего не предпримет против их планов, то 

карма будет против них, а не против Кабала и их тайных обществ. 

 

Это то, что в общих чертах происходит там, в Антарктиде, и я буду сообщать о любом движении 

там по мере того, как оно будет происходить. 

 

В настоящее время в Антарктиде не происходит ничего необычного, хотя многие настаивают на 

том, что активность НЛО по всей Земле возросла. Я достаточно уверена, что это в гораздо 

большей степени связано с тем, что правительства используют появление НЛО в качестве 

механизмов прикрытия для других вещей, чем с каким-либо увеличением внеземной активности 

на Земле. На Земле всегда было много внеземной активности, большое количество звѐздных 

кораблей и дронов-беспилотников, так что здесь нет ничего нового. Похоже, что правительства 

просто признают факты наблюдения НЛО и сообщения о них, потому что в данный момент это 

работает в их пользу. 

 

Берегите себя и до скорой встречи. 

С большой любовью, 

Мари Сваруу 
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